
Bericht über die öffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates Einig vom
30.11.2009

Top-Nr.: 1 Einwohnerfragestunde

Den Einwohnern wurde die Gelegenheit gegeben, über Angelegenheiten des örtlichen Bereiches
Fragen zu stellen.

Top-Nr.: 2 Nutzung der Sonnenenergie in der Ortsgemeinde Einig

Das Gremium begrüßt die Absicht der Erbengemeinschaft Weckbecker / Fuchs, in der Ortsge-
meinde Einig Strom aus einer großflächigen Fotovoltaikanlage zu gewinnen. Es beschließt ein-
stimmig die Aufstellung eines vorhabenbezogenen Bebauungsplans gemäß §§ 12 Abs. 2 S. 1 und
2 Abs. 1 BauGB. Die mit der Planung verbundenen Kosten hat der Vorhabenträger zu tragen.
Außerdem wird der Abschluss eines Durchführungsvertrages angeboten, nach dem der Vorha-
benträger alle mit dem Vorhaben verbundenen Investitionsaufwendungen tragen muss, sich zum
Abbau der Anlage nach Ablauf der Nutzungsdauer verpflichtet und diese Verpflichtung entspre-
chend absichert. Der Vorhabenträger wird insoweit um Vorlage eines entsprechenden Vertrags-
entwurfes gebeten. Dem Vorhabenträger wird anheim gestellt, die erforderliche vereinfachte
raumordnerische Prüfung auf eigene Kosten zu beantragen. Die Verbandsgemeinde Maifeld wird
gebeten, den Flächennutzungsplan entsprechend zu ändern.

Top-Nr.: 3 Nachtragshaushaltsplan 2009 und Erlass der Nachtragshaushaltssatzung für das
Haushaltsjahr 2009

Nach Erörterung einzelner Sachfragen beschließt das Gremium einstimmig die Annahme des 1.
Nachtragshaushaltsplanes 2009 sowie den Erlass der 1. Nachtragshaushaltssatzung 2009.


